
会    議    録 

学 校 名 新座市立第二中学校 

会 議 の 名 称 令和６年度 第２回 学校運営協議会 

開 催 日 時 

午前・午後１０時００分から 

令和６年６月１３日（木） 

午前・午後 ０時１０分まで 

開 催 場 所 新座市立第二中学校 校長室 

出 席 委 員 

高野 章（会長） × 工藤 ひとみ ○ 

 山田 幸雄 〇  飛田 佳子 ○ 

 関根 由美子 ○  伊地智 沙月 〇 

 稲葉 智恵子 〇  小関 直 〇 

吉田 まさよ 〇   

会 議 内 容 

１ 校長あいさつ 

  修学旅行報告～子どもの経験不足や未熟な面が表面化し、

集団秩序の指導やバランスについて保護者理解も含めた

困難さが見受けられた。 

２ 委員長あいさつ ※委員長欠席により、山田委員代理 

３ 授業参観（２校時）※長寿命化工事による教育環境の視察 

４ 『みんなの学校創造ラボ』※生徒会９名 

〇生徒議会に向けた提案事項に係る事前の意見聴取 

 (1) 生徒会からの提案「みんなで考える生活の決まり」 

①着替えに関すること ②髪型に関すること 

 (2) 意見交換 〈委員からの意見〉 

  ・相手の立場に立った対応ができるかどうかが大切。 

  ・悩み（コンプレックス）のある生徒にとっては救いとな

る。→幸福追求権に対する意識 

  ・保護者の意見を聞く機会を持つ必要性がある。 

  ・学校生活におけるロスや衛生管理面への先読みを想像 

   すること。 

  ・教職員に納得感を持たせるための努力が必要である。 

５ 議事 

(1) 学校の現状報告について  →承認 

 〇新しい時代に向けて学校がどう変わっていくか。 

  →・『創造ラボ』にマスコミの興味が寄せられている。 

   ・教職員の反発感が表れる場面もある。 

   ・４月からのチームＵｐ担任制、定期テストの廃止 

    に関する対応を継続している。 

   ・文科省によるＩＣＴ環境視察が 6/17（月）に予定 

    されている。 



 

〈委員からの意見〉 

   ・保護者との会話でチームＵｐ担任制は、教員が複数 

関われる点でよいという意見を聞いた。不登校等の 

課題に対し生徒数が多い学校は大変だと想像してい 

る。 

   ・ＰＴＡにチームＵｐ担任制に関する意見は入ってい 

    るか？→特にない。 

   ・定期テストが実施されないことに対して、保護者世 

    代が理解しにくいと感じる。マスコミを上手に活用 

    して考えを広めていけるとよい。 

   ・文科省のＩＣＴ視察ではどのように具申する予定か。 

    →生徒端末の強度や校内データ量の対応に関する現 

状を伝える予定である。 

   ・部活動時の水分補給に対する対応の徹底を。 

    →市の指針に基づき、タイミング等を顧問から指示 

している。熱中症特別警戒警報への対応を進める。 

(2) 長寿命化改修工事について →承認 

  ・夏季休業中は校舎内立ち入り不可となる。 

  ・第二中敷地内の生活道路は移設される。 

６ 関係団体からの報告 

 (1) ふれあい地域連絡協議会から 

   書面決議による総会を 6/26（水）に実施。 

(2) 学校応援団から→特になし。 

(3) ＰＴＡから  →特になし。 

 

７ 諸連絡、その他 

  次回の予定確認 
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                        文責（教頭 山中 あずさ） 


